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公安委員会定例会議の開催状況 

 

 第１　日時　　令和６年12月４日（水）午後１時30分から午後４時３分までの間

 

第２　出席者　刈谷委員長（司会）・前田委員・小田切委員 

　　　　　　　本部長・警務部長・生活安全部長・刑事部長・交通部長・情報通信部長・首席監察官 

　　　　　　　総務参事官・地域参事官兼人身安全対処参事官・警備部参事官兼警備第一課長 

 

 第３　議事の概要

 ［報告事項］

 　１　警察官採用試験の試験加点の見直し等について

 　　　警務部から、警察官採用試験の試験加点の見直し等について報告があった。

　　　委員から、「受験者数の増加に繋がるよう、課題に対して前向きに対応しているの

は良いこと。簿記に関して、商業高校や経理学校では、全商簿記（全国商業高等学校

協会主催 簿記実務検定試験）や全経簿記（公益財団法人全国経理教育協会主催 簿記

能力検定試験）の取得を促進していることもあると思うので、これも加点してはどう

か。」旨の発言があった。また、別の委員から、「加点は良い取組だと思うが、警察官

として本当に資質があるのか、最終的にはバランスの取れた人材を確保してほしい。」

旨の発言があった。 

　　　簿記の資格加点については、警務部から「検討する。」旨の発言があった。 

　　　　※　後日、全商簿記、全経簿記についても、資格加点の対象とした。 

 

　２　令和６年度高知県警察逮捕術大会の結果について 

　　　警務部から、令和６年度高知県警察逮捕術大会の結果について報告があった。 

　　　大会を視察した委員から、「逮捕術は、犯人を取り押さえる時等に、自分だけでは

なく、相手にも怪我を負わせずに確保することを目的としていると聞いたが、ルール

にもそれが反映されており、観戦してとても頼もしく感じた。」旨の発言があった。 

 

　３　自転車の交通秩序改善に向けた取組について 
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交通部から、自転車の交通秩序改善に向けた取組について報告があった。 

　　　委員から、「事故を起こせば当事者は皆不幸になることから、若者から大人まで、

検挙を含めて積極的に指導してもらいたい。」旨の発言があった。また、別の委員か

ら、「まだまだ一時不停止等の違反者は多いので、広報が大切だと思う。」旨の発言が

あった。 

　 

第４　個別決裁 

　１　職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例について 

警務部から、職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例について説明があり、

原案のとおり決定した。 

 

２　審査基準・処分基準の改正にかかる意見公募の結果の公示について 

交通部から、自動車教習所の管理者等の基準緩和等、審査基準・処分基準の改正に

かかる意見公募の結果の公示について説明があり、原案のとおり決定した。 

 

　３　意見公募手続をしなかった理由の公示について 

交通部から、大麻取締法及び麻薬及び向精神薬取締法の一部を改正する法律が施行

されることによる、道路交通法における処分基準の改定に伴う意見公募手続を実施し

なかった理由の公示について説明があり、原案のとおり決定した。 

 

　４　公安委員会への審査請求にかかる弁明書の提出及び同弁明書の送付・反論書等の提

　　出について 

交通部から、公安委員会への審査請求にかかる弁明書の提出及び同弁明書の送付・

反論書等の提出について説明があり、弁明書の提出については原案のとおり決定する

とともに送付等について了承した。 

 

５　公安委員会への審査請求にかかる答申書の受理について 

公安委員会事務室から、公安委員会への審査請求にかかる答申書の受理について説

明があり、了承した。 
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６　公安委員会への審査請求にかかる審理手続の終結、裁決、裁決書謄本の送付及び裁

決書写しの提出について 

公安委員会事務室から、公安委員会への審査請求にかかる審理の終結等について説

明があり、原案のとおり決定した。 

 

７　公安委員会定例会議の議事録について 

    　公安委員会事務室から、令和６年11月27日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、了承した。 

 

第５　意見の聴取及び聴聞関係 

      運転免許センターから、運転免許の行政処分に係る意見の聴取等の結果について報

告があり、審議の結果、13件（事故１件、飲酒７件、無免許１件、その他４件）の行

政処分を決定した。


